

## Burundi : vers l'accroissement de la production du riz grâce à la Chine

@rib News, 06/06/2016 – Source Xinhua L'Institut des Sciences Agronomiques du Burundi (ISABU) en collaboration avec l'Académie des Sciences Agricoles de Chine sont en train de faire une expérimentation pour accroître la production de riz. "C'est un essai qui a été initié par un chercheur de cette Académie. C'est un bon champ si on le compare à ceux des paysans à côté pour dire que petit à petit nous allons certainement améliorer la production au niveau de notre pays, surtout que c'est une graminée qui est consommée au pays et qui procure des revenus aux paysans et au pays".

C'est ce qu'a expliqué sur les ondes de la radiotélévision nationale le directeur de l'ISABU, Dieudonné Nahimana, lorsqu'il était en visite au site d'expérimentation de l'ISABU à Gihanga en province de Bubanza à l'ouest du pays. Comme ces premières démonstrations ont été faites dans la zone agro-écologique située dans une plaine, il a fait savoir que les résultats qui seront obtenus seront diffusés dans cette même zone de la plaine et que d'autres recherches vont se faire dans d'autres zones agro-écologiques où l'on pratique la culture du riz et c'est à ce moment-là que nous allons devoir proposer des formules qui peuvent aider à produire beaucoup plus par rapport à ce que l'on produisait avant", a indiqué le directeur général de l'ISABU. Au Burundi, le riz est cultivé en grande quantité dans la plaine de l'Imbo et depuis quelques années, on pratique aussi la culture du riz des marais de montagne.